

HERSTELLER-ERKLÄRUNG MANUFACTURER-DECLARATION



Datum / date: 25.10.2023

in Bezug auf die

**VERORDNUNG (EU) Nr. 833/2014 DES
RATES
vom 31. Juli 2014
über restriktive Maßnahmen angesichts der
Handlungen Russlands, die die Lage in der
Ukraine destabilisieren**

With regard to the

***COUNCIL REGULATION (EU) No 833/2014
of 31 July 2014
concerning restrictive measures in view of
Russia's actions destabilising the situation
in Ukraine***

Die EU hat im Rahmen ihrer Wirtschaftssanktionen eine Reihe von Einfuhr- und Ausfuhrbeschränkungen gegen Russland verhängt. Dies bedeutet, dass europäische Unternehmen bestimmte Erzeugnisse nicht nach Russland verkaufen können (Ausfuhrbeschränkungen) und dass russische Unternehmen bestimmte Erzeugnisse nicht in die EU verkaufen dürfen (Einfuhrbeschränkungen).

As part of the economic sanctions, the EU has imposed a number of import and export restrictions on Russia. This means that European entities cannot sell certain products to Russia (export restrictions) and that Russian entities are not allowed to sell certain products to the EU (import restrictions).

Das Unternehmen Franz Binder GmbH & Co. Elektrische Bauelemente KG erfüllt das in der oben genannten Verordnung beschriebene Einfuhrverbot für Eisen- und Stahlerzeugnisse.

Franz Binder GmbH & Co. Elektrische Bauelemente KG complies with the import ban for iron and steel products described in the above-mentioned regulation.

Unsere Produkte enthalten keine Eisen- oder Stahlprodukte die russischen Ursprung haben oder aus Russland eingeführt wurden.

Our products do not contain any iron or steel products that have Russian origin or were imported from Russia.

Bei Fragen wenden sie sich bitte an unser Product-Compliance Team:
Product-Compliance@binder-connector.de

*Please refer any questions to our
Product Compliance Team:
Product-Compliance@binder-connector.de*